

鹿嶋市立鹿島小学校 児童数611名 (男332 女289)
 校歌にある「誠実^{こども} 鹿島の生徒」, 「自律^{こども} 鹿島の生徒」,
 「協力^{こども} 鹿島の生徒」, 「勤勉^{こども} 鹿島の生徒」という歌詞を
 学校だよりのタイトルにつなげました。



かしま 鹿島の生徒

2学期もお世話になりました

校長 石津 光彦

まもなく2学期が終了となり、皆が楽しみにしている冬休みとなります。お子さんが事前に立てた計画に沿って生活することで、有意義な期間となりますよう、ご家庭での声かけやアドバイスをお願いいたします。

さて2学期は、「自他のよさを認め合える人権教育の推進」と「児童一人一人の表現力を高める学習活動の充実」を柱に、日々の学習活動はもとより、校外学習や遠足、修学旅行、持久走大会などの行事にも意欲的に取り組み、大きく成長することができました。

3学期も保護者の皆様や地域の皆様とともに、充実した教育活動を進めてまいりますのでどうぞよろしくお願い申し上げます。2学期も本校の教育活動へのご理解とご協力、ありがとうございました。

持久走大会のスタート(1年女子)



1年 徳 友達と仲良くおもちゃづくり



生活科の「作って遊ぼう」の学習では、おもちゃ大会に向けて、どんぐりや段ボールなどの身近な材料を使って、車や楽器、コマなどのおもちゃを、友達と仲良く作ることができました。

2年 徳 「係からのお知らせ」を作成しました



学級活動では、「係からのお知らせ」のポスター作りを行いました。係ごとに活動を振り返った後、学級に呼びかける内容を整理し、ポスターにのせる言葉を考えたりイラストを描いたりして、協力して仕上げました。

3年 関 話し合ってまとめる力が高まりました



国語科の「班で意見をまとめよう」の学習では、1年生に読み聞かせをするための本をえらんだり役割分担を決めたりして、話し合いながら考えをまとめる力を高めました。

4年 関 グループでの音読で読む力を高めました



国語科の「プラタナスの木」の学習では、グループによる音読に意欲的に取り組んでいました。登場人物の会話や行動、場面の様子を想像しながら読むことができました。

5年 関 「できること」を英語で伝えました



外国語科の「できることを伝えよう」の学習では、できることを英語で話したりクイズに答えたりして、楽しく力を高めました。英語専科の先生やALTの先生と楽しく学習しています。

6年 関 演奏する楽しさを味わいました



音楽科では、リコーダーで「カノン」を演奏しました。二つのパートに分かれ、旋律の動きや重なりを聴き合いながら演奏しました。音楽専科教員による指導を通して、演奏する楽しさを味わっています。

31	30	29	28	27	26	25		24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
火	月	日	土	金	木	水		火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日
				長	一			ス				P		ク	全			登	4	4	委	始	成						振	元	
				な	斉			ク				T		ラ	校			校	~	~	員	業	人					替	日		
				わ	下			ル				A		ブ	朝			班	6	6	会	式	の					休	日		
				と	校			カ				地		校	会			議	年	年		安	日								
				び				ウ				区						一	学	学		全									
				大				ン				委					斉	力	力			点									
				会				セ				員					下	断	断			検									
											会					校	テ	テ			日										
								ー									校	ス	ス												
								会																							
								員																							
								会																							

一月の予定